



## 開会式



# 感動！ 運動会

## H30年度 一中が創る 平成最後の運動会

各クラスが必死に取り組んでいました。み  
持ちがそろわなければ大縄跳びをクリア  
し、連続記録は伸びま  
せん。1年生より2年  
生、2年生より3年生  
の方が記録は伸びて  
いました。途中、校区



大縄跳び



## 大縄跳び



## 進行場入



## 1年生



2年生



## 部活紹介

したが、決行することになりました。練習に練習を重ねてきた運動会の本番を迎えました。生徒会役員が先頭に、入場行進が始まりました。そして、学級旗を先頭に各クラスの入場。

6月8日(金)朝から  
小雨が降つたりやんだ  
りのあいにくの天氣で

# 住吉第一中ハ 校長室だより い　つ　ち　ゆ　う



6月号  
H. 30  
6 30



中西利彦  
発行者



どの種目も一人ではできない、みんなで力を合わせることで成り立ちます。お互いを認め、信じあえるからこそできる競技ばかりです。クラスのために、仲間のために力いっぱい頑張りました。



## 応援合戦



## 3年生



閉金式

の会を行いました。3年生を中心とした団により、上級生から下級生へと本校の良き伝統を引き継いでくれたと思います。何事にも一生懸命頑張る「一生懸命頑張る」が創る平成最後の運動会」にふさわしい運動会ができました。空模様を気にしながらの運動会でしたが、生徒の皆さんとの協力、PTA実行委員の皆さんのお手伝い等があり、無事終了できました。関係者の皆さんに感謝いたします。



# 3年生 修学旅行

## 岐阜県 ひるがの高原・高麗高原・高山方面

5月28日(月)  
～30日(水)



5月28日(月)午前7時30分、体育館に集合し、

ンチャースカイでの体験活動です。級単位、班単位でハイエレメント、ローエレメントを体験しました。ハイエレメントでは、あちこちから絶叫や歓声が聞こえてきました。体験後さらに、岐阜県ひるがの高原に向けてバスは進みます。一泊日の宿泊地です。クラス単位で分宿をしました。夕食はBBQを仲間で楽しみました。そして、宿舎ごとにレクレーションも楽しみました。二日目も晴天。午前中は、ラフトイング体験。午後からは、各班に分かれての体験でした。自然豊かな、当地



(月) 午前7時30分、体育館に集合し、午前8時、バス乗車。初日の体験場所である彦根へ出発。出発に際して、3年生に二つのことを話しました。(1)集団で行く旅行なので、十分楽しむ中でちょっとだけ他の人に気を遣おう。(2)割当のルール、つり引き、他のへき地

が通う住吉第一中学校の良いところを見つけてほしい。そして、3日間、仲間と過ごすのだから、その仲間の良いところを見つけてほしいということを話しました。初日の体験場所である彦根には午前11時前に到着。彦根アドベ

# 進路説明会

၁၅၁၁



君たち中学生は、の年間の義務教育を終えて、次の進路にばたく準備をしなければなりません。進む道は、高校や専門学校に進学する者、就職をする者などさまざまに違つてきます。ハイド、中学校では、卒業後の進路について考える機会を設けた上で、進路選択をしてもらいたいと考えています。

業後の進路について考える機会を設け、よりよい進路選択をしてもらいたいと考えています。3年生は6月14日（木）に保護者の方々を対象とした進路説明会を行いました。特に、「進路の手引」とプリントを中心に進路主事の三輪先生から進路説明を

## 編集後記

6月が終わりますが、今年も半分が過ぎました。また、期末試験も終わり、あとは夏休みを待つばかりと浮かれていてはいけません。これから、夏休みに入るまでに、しっかりとこれまでのことを振り返り、今後の計画を立てる時間にしてほしいと思っています。

に殴りあつてお見舞い申しあげます。そして、北部では震度6弱という強烈な揺れが発生しました。本校のある住之江区では、震度4でした。登校してきた生徒には、発生直後に校内放送で、身を守るように呼びかけ、揺れが収まってからは、グリーンドに素早く集合するように連絡をしました。その後も登校する生徒に注意を呼びかけました。今回のような地震に際して、普段から家族で一緒に避難するのか、どうで再会するのか、日々の準備物の整理など、家族で話ををしておいてください。災には忘れた頃にやつてしまふと、昔からいわれています。

# 大阪北部地震 6月18日(月)

行いました。「1. 中学卒業後の進路と最近の特色」「2. 高校進学と留学先」「3. 本年度の主な進路関係行事」「4. 奨学金・育英資金について」「5. 体験入学・学校見学会について」などを中心にお話しがありました。3年生は何事も、コツコツと基本から積み重ねていってください。1・2年生の皆さんも、卒業後の進路について、真剣に考える時期が必ず来ますよ。



### 地区分団ごとに集団下校する様子